
　第 2530 地区いわき分区ガバナー補佐
　　　　　　　　　　山　守　龍　司 様

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　－富岡副委員長

・山守龍司ガバナー補佐の来訪を歓
迎して。富岡、斉藤、岩元、鈴木（修）、
清水、山下、押田、松崎、小松崎、
佐藤（政）、櫛田各会員及び渡邉公

平ガバナーエレクト、髙萩会長、児玉副会長、冨澤
幹事
・渡邉公平ガバナーエレクトネクタイありがとうござ
いました。押田、髙瀬、佐野、鈴木（修）、富岡、
渡辺（勉）、秋山、後藤、川口各会員
・誕生祝いありがとうございました。
鈴木（修）、鈴木（雅）、本間各会員及び渡邉公平ガ
バナーエレクト
・会報用のデジカメを新品と入替えました。古いデジ
カメは使わせて頂きます。　　　　　　　川口会員
・本日早退ごめんなさい。　　鈴木（雅）吉野各会員
・前回休んでごめんなさい。斉藤、煙山、馬上各会員

◎新世代委員会－斉藤委員長
　2月 4、5 日の 2日間天栄村のブリ
ティッシュヒルズにおいてインター
アクト国際交流研修会に出席して参
りました。2 日間意味のある内容の

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。本日は山守龍司
ガバナー補佐をお迎えして 3月 9 日
のＩＭ、ガバナー公式訪問について
お話をうかがうことになっておりま
す。山守ガバナー補佐後程宜しくお

願い致します。会長報告ですが毎月第 1例会後の理
事会において 1番目の議題として、会員増強につい
て計画をしておりますが前半に入会者は無しという
ことになっています。後半は気を引き締めて皆さん
共々会員増強に努めていきたいと思っておりますの
でどうぞ宜しくお願いします。私からは以上です。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・2月 4、5 日ブリティッシュヒルズ
天栄村で行われましたインターアク
ト国際理解研修会に斉藤新世代小
委員長と岩元新世代副委員長が参
加されました。

・本日例会終了後に理事会を開催しますが議題は会員
増強が中心になります。
・税額控除に係わる証明書がロータリー財団より寄付
者の皆様へ届いておりますので確定申告の時期でも
あります。ボックスに入れてありますので宜しくお
願いします。
・只今回覧中の資料はいわき平ＲＣ 2月プログラム、
いわき平中央ＲＣ 2月プログラム、江戸川ＲＣの 10
月、11 月、12 月の各週報です。ご覧下さい。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  31 名
 本日の出席率　　　 67.39％　　　  修正出席率　　　　　 　 80.43％
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　   　　 川口登志雄会報小
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第 2490 回　例  会　平成 25年 2月 6日 ( 水・雪のち曇 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

君が代
ロータリーの綱領　髙萩勝利会長
－今月は世界理解月間です－

　　

濃い研修でした。詳しくは磐城農業高校インターア
クトクラブの先生と生徒さんがいらっしゃった時に
報告をして頂きます。宜しくお願いします。

◎ガバナーエレクト事務所
－鈴木修一郎次期地区幹事

　2月9日の土曜日に小名浜オーシャ
ンホテルで次期地区研修セミナー及
び会長エレクトセミナー準備会を開
催します。8 時 30 分集合の方、9 時

30 分集合でガバナー補佐会議に参加される方、10 時
から集って頂く方と 3つの時間帯で集って頂くこと
になりました。来年の取組について勉強して戴き共
通理解をして頂きたいと思います。出席される方は
次期当クラブの委員長以上の方に個々にお願いして
あります。来週 13 日の例会終了後に 23 日、24 日に
行われるＰＥＴＳの打合せを開きたいと思っていま
す。来週またご連絡をしますのでご協力宜しくお願
いします。

◎クラブ協議会（中間報告）

☆環境保全委員会　　渡辺　　勉 小委員長
　地域社会の環境改善に関するテー
マについて卓話や現地視察の実施、
いわきのまちをきれいにする市民総
ぐるみ運動への協力、まちなか花
いっぱい運動の支援、地域復興・環

境保全に関連する事項を行いました。10 月にはミツ
バチプロジェクトへ協力しクローバー運動の中間報
告として蜜の採取と販売し皆様にご協力を頂き浄財
を頂戴致しました。現在残ったクローバーの種の使
い方を磐農の先生と相談中です。清掃活動は社会奉
仕委員会とご相談して決めたいと思います。

☆国際奉仕委員会　　吉野　文敏 委員長
　今年度は留学生もおりませんので
活動する部分が少ないのですが我々
の代わりに渡邉公平ガバナーエレク
トがアメリカやリスボンへ行かれ国際
交流に頑張っておられます。誠にあり

がとうございます。ＩＴ委員会では会員のアドレス名
簿を約30名出来上っておりますがクラブの連絡網とし
て使うかどうか検討したいと思います。

☆ロータリー財団委員会　　冨澤幹事（代理）
　方針としてロータリー財団の使命
と歴史を会員に正しく理解していた
だき地区寄付目標に貢献出来るよう
努力する。会員 1人 100 ドルの寄付、
ポールハリスフェローの獲得、ロー

タリーカードの加入促進、財団の意義の説明等に努力
しております。

☆米山記念奨学会委員会　　本間　敏一 小委員長
　10 月の米山月間には、米山記念奨
学会の理解を深めて戴くためのビデ
オを例会で見て頂きました。又、地
区目標寄付の方は、皆様のご協力に
より会員年額 16,000 円に対し、現在

のところ 7割方達成出来ましたが更なるご協力をお願
い致します

☆会　　　計　　小松崎　賢 委員長
　一般会計の方は計画通りに収入が
入って来ています。支出は 6 割程度
で 50 周年等の事業がありましたし地
区大会の支出もありました。スマイ
ルはだいたい予定通りで進んでおり

ます。

◎ゲスト卓話　　 　第 2530 地区
　　　　 いわき分区ガバナー補佐

　山守　龍司 様
　皆さん、今日は。月始め
の忙しい例会日にお邪魔致
しまして誠に申し訳ありま
せん。今月の各クラブ訪問

は 7月の年度当初から計画されており 3回目になる予
定でした。しかし、10 月のガバナー公式訪問が無く
なりましていまだに公式訪問がありません。いわき分
区の会長幹事さんとガバナーと相談した結果、3月 9
日のＩＭの時に合同例会を行いガバナー公式訪問に代
えたいと思います。どうかその時には多くの皆さんの
ご出席を宜しくお願いします。今日まず会場に入って
感じたのは会場に緊張感があったことです。ガバナー
エレクトはアメリカの研修も終わりましてもう間もな
くガバナーとしてデビューされます。私も 8年前に山
﨑栄一パストガバナーを輩出しましたのでそのクラブ
の様子をわかっております。当クラブも時期が近くづ
くにつれて緊張感を高めクラブ一丸となりガバナーを
補佐して 1年が終わったんだという思い出にふけって
いるところです。ガバナーを出すというのはクラブに
とって大変なことだと思いますがいわき勿来ロータ
リークラブさんの歴史の中でガバナーを輩出し、パス
トガバナーが所属するというのは本当に素晴らしい
ことですので会員の皆さん一丸となって渡邉公平ガバ
ナーエレクトを助け鈴木修一郎幹事を助け素晴らしい年
度になるように私も全力で協力致しますので宜しくお願
い致します。


